

Photos du 10 Septembre 2016

XXIVe Colloque œcuménique international de spiritualité orthodoxe

MARTYRE ET COMMUNION

Monastère de Bose, 7-10 septembre 2016
en collaboration avec les Églises orthodoxes

?

@CEISO.bose



Le colloque "Martyre et communion" se conclut par les deux conférences du cardinal Kurt Koch et du professeur Aristotele Papanicolaou. « Dieu s'irradie à travers les chrétiens, qui donnent un visage humain à l'Évangile », affirme le cardinal. Le martyr est donc celui qui témoigne par sa vie de la « parole de la croix » du Christ. Il s'agit d'un « dire la vérité » qui fait tomber tout masque de mensonge et jette les bases pour toute relation humaine, lui fait écho le professeur. Cette vérité de Dieu, que le martyr incarne et prononce, est une vérité de communion, une vérité qui du Dieu trinitaire se répand dans l'Église-corps du Christ et dans le tissu social tout entier.

Pour couronner la dernière session du colloque sont lues les conclusions de Luigi D'ayala Valva, frère de la communauté de Bose et membre du comité scientifique. Il note que les différentes conférences et les messages reçus des responsables d'Églises présentent la figure du martyr comme celui qui invite à un « exode de soi », à la victoire sur « l'égoïsme, qui est la mère de toutes les hérésies », selon les mots de l'archevêque de Tirana Anastase. Pour cette raison, la mémoire des martyrs de toute confession est un appel à la communion, à un œcuménisme que « nous recevons du futur de Dieu », comme une promesse et une responsabilité.

L'action de grâce adressée au Seigneur et les remerciements pour tous les participants ont enfin été prononcés par le

prieur Enzo Bianchi, qui a invité à suggérer des propositions de thèmes pour le colloque de l'an prochain et a assuré la communion de prière avec toutes les Églises.